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Aos oito dias do mês de março de dois mil e dezesseis  reuniram-se os membros da
Câmara Técnica de Extensão  (CTE) do Campus Diadema da Unifesp,  na Unidade
“Antônio Doll”,  na secretaria  da  extensão,  sob a coordenação da Profa.  Dra.  Lígia
Ajaime Azzalis,  com a presença dos seguintes membros,  Profa.  Dra.  Silvana Zajac,
Profa. Dra. Luciana Rizzo, Profa. Dr. Cláudia Fegadolli, Profa. Dra. Carolina Vautier,
Sr. Dorival Moreira da Cruz, representante dos Técnicos Administrativo em Educação,
Sr. Fernando Machado, representante discente e Patrícia Cristina Jacob Vieira, assistente
em  administração,  como  secretária  da  Câmara  Técnica  de  Extensão e  Mariana  de
Freitas, como interprete de Libras do Campus. A Profa. Dra. Lígia iniciou a reunião com
os seguintes  informes:  1) Relato da reunião do Coex, ocorrida em 25 de fevereiro de
2016: foi aprovada no CONSU a troca do nome da Pró-Reitoria de Extensão para Pró
Reitoria de Extensão e Cultura.  2) A Profa. Ligia pediu para que algum membro da
Câmara estivesse presente na reunião que ocorrerá dia 15/03/2016 na Proex para saber
mais detalhes sobre o convênio entre a Unifesp e Universidade de Salamanca. A Profa.
Cláudia ficou de representar. 3) Na citada reunião do Coex, foi apresentado o relatório
sobre a curricularização da extensão para todos os cursos até 2017. Será importante
fazer uma reunião com a Câmara de Graduação para explicar como será o processo e
ajudar  no esclarecimento  de dúvidas.  4)  Demandas  do projeto  cursinho popular:  no
primeiro semestre, haverá produção de material de estudo na secretaria da extensão. Já
no segundo semestre, as apostilas serão compradas e será necessário pedir verba para
adquiri-las. 5) Mostra de Cinema Ambiental que acontecerá dia 11/04/2016 das 14:00-
16:00h e dia 12/04/2016 das 18:00-21:00h Anfiteatro José de Alencar o diretor do filme
comparecerá. Ficou determinado que a Profa. Dra. Carolina Vautier comparecerá no dia
11/04/2016  como  representante  da  Extensão  e  a  Profa.  Dra.  Luciana  Rizzo  no  dia
12/04/2016 como nossa representante da Câmara Técnica de Extensão. 6) Participação
da Câmara Técnica de Extensão na recepção dos calouros: a Profa. Ligia comentou que
foi muito boa a participação de todos da Câmara e será importante  pensar em mais
ações  para o ano de  2017.  7) A Profa.  Ligia  comentou que estamos  estruturando a
página da Extensão junto ao T.I.  8) Ainda não recebemos informações sobre as bolsas
Proex,  mas  provavelmente  continuará  com o total  de  100 bolsas,  conforme disse  a
Profa. Dra. Cláudia Fegadolli.  Ordem do dia: 1) Aprovação da ata de Dezembro de
2015. A ata foi aprovada. 2) Paridade: ocorreu uma reunião aberta da congregação para
discutir a paridade. Foi feita votação na Câmara Técnica de Extensão onde foi decidido
que a maioria prefere paridade. 3) Atividades para 2016: Profa. Dra. Cláudia Fegadolli
ficou de ir à reunião com a prefeitura de Diadema para discutir as demandas e parcerias
do  campus.  A Profa.  Dra.  Lígia  ficou  de  passar  a  planilha  que  foi  pedida  para  os
docentes preencherem com suas prioridades em parcerias. 4) A Escola Estadual Filinto
Müller pediu novamente a participação da Unifesp no Fivest que será no dia 27 de
agosto de 2016 e uma reunião prévia no dia 12/08/2016. A Profa. Carolina irá liderar
esta ação.  5) A Professora Lígia comentou que em menos de um ano só faltam duas
propostas  para serem cumpridas  durante a  gestão da CTE: realização do fórum dos
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projetos cadastrados na Câmara Técnica de Extensão e elaboração do Regimento da
Câmara  Técnica  de  Extensão.  Eu,  Patrícia  Cristina  Jacob  Vieira,  Assistente  em
Administração e secretária da Câmara Técnica de Extensão, lavro esta ata.
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